
Unité de découverte semestre1 unité B Nancy2

Par plinelejeune, le 05/10/2009 à 17:29

Salut tout le monde!
Je suis un peu perdu avec mon Unité de découverte et voudrai de l'aide s'il vous plait puisque 
notre scolarité est saturée et qu'elle est injoignable. Je suis étudiant Ajac. 
En fait, doit-on choisir deux matières entre Vie Politique, Economie, Méthodologie et C2i? Ou 
passer les 4 matières à la fois? 
Merci d'avance pour toutes vos contributions!!!!

Par mathou, le 05/10/2009 à 18:03

Salut Pline, 

Tu es AJAC entre quelle et quelle année ? Je suis en train de regarder la maquette ( 
http://www.univ-nancy2.fr/aide/licencemeldroit07.pdf ) mais je ne vois pas toutes les matières 
dont tu parles ( je suis un boulet des fois :lol:Image not found or type unknown ). [i:2dp6yg95]A priori[/i:2dp6yg95] c'est une 
matière à option par semestre concerné.

Par plinelejeune, le 05/10/2009 à 23:40

Salut Mathou!
Merci pour ta réponse mais je trouve bizarre que l'on n'ait pas les mêmes liens internet.
Jette un coup d'œil sur celui-ci: [url:2hs81b0j]http://fac-droit.univ-
nancy2.fr/digitalAssets/60974_Licence_Droit2009-2010.pdf[/url:2hs81b0j]. 
Dis-moi si je me trompe. 
Merci encore!
Cordialement!

Par plinelejeune, le 05/10/2009 à 23:45

Mathou...encore moi!
j'ai oublié de répondre que j'étais Ajac entre la L1 et la L2. 
Par ailleurs, j'ai constaté que ton lien datait de 2007 alors que le mien date d'avril 2009 
seulement. (cf site de la fac de droit).

http://www.univ-nancy2.fr/aide/licencemeldroit07.pdf


Cordialement!

Par mathou, le 06/10/2009 à 00:06

Ah bah voilà, le boulet a frappé 

:oops:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

Alors, de ce que je vois, toutes les matières du premier semestre sont à passer sans qu'il y ait 
de choix à effectuer entre elles. Sinon il y aurait précisé " cours à option : 1 au choix ". 

Au pire, essaie peut-être d'envoyer un mail à ta scolarité : en étant très poli et en y mettant les 
formes, ça devrait les inciter à te répondre.

Par plinelejeune, le 06/10/2009 à 10:26

lol! 
ok, je vais essayer de contacter de nouveau ma scolarité "en étant très poli et en y mettant les 
formes".
Merci encore!

Par Olivier, le 07/10/2009 à 09:26

[quote="mathou":2l9hsld1]Au pire, essaie peut-être d'envoyer un mail à ta scolarité : en étant 
très poli et en y mettant les formes, ça devrait les inciter à te répondre.[/quote:2l9hsld1]

Inciter la scolarité à travailler ? Vache tu y vas fort là ^^

Par mathou, le 07/10/2009 à 11:10

Tiens-moi au courant Pline ! 

Olivier : contrairement à ce que beaucoup pensent, les scolarités travaillent. Et on a même 
des gens très compétents dedans, même s'il y a des affectations de postes particulières. Bien 

sûr, ayant été dans trois facs différentes c'est plus aisé pour moi de faire la différence 

:lol:

Image not found or type unknown

Mais à partir du M1/M2, les rapports sont plutôt bons avec les scol'.
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Par Yann, le 07/10/2009 à 11:48

En master c'est vrai. En revanche, excuse moi Mathou, mais je me souviens parfaitement 
avoir été reçu comme un chien dans un jeu de quilles pendant mes premières années 
d'université. Et qu'on ne me dise pas que c'est à cause de leur trop grande masse de travail, 
à plusieurs reprises il y en avait une sur les 3 qui ne faisait rien pendant tout le temps que 
j'étais sur place (sauf si tourner le dos à son bureau pour regarder tranquillement par la 
fenêtre est une activité rémunérée dans l'administration universitaire).

Par plinelejeune, le 07/10/2009 à 11:58

Merci encore pour vos contributions même si le débat tourne petit à petit vers le travail peu 
apprécié de nos secrétaires. 
Mathou, j'ai pu seulement leur envoyer un courrier à défaut d'arriver à passer devant les 
rangs kilométriques de la scolarité.

Par mathou, le 07/10/2009 à 13:26

J'espère que tu auras une réponse rapidement. Il y a une queue devant les bureaux à cette 

époque ? 

:shock:

Image not found or type unknown Sinon, je viens d'y penser : tu pourrais envoyer un mail à Mme Etiennot ou 

à l'un des responsables pédagogiques de la licence pour poser ta question. 

Yann : j'ai pas dit qu'on était bien reçu non plus à tous les coups 

:p

Image not found or type unknown Mais je viens d'une 

fac où il n'y avait personne à la scolarité - c'était la même scolarité pour les licences, 
masters... Ils étaient hors de la fac dans un bar toute la journée et si tu en parlais avec un prof 
ou le doyen, ils te pourrissaient derrière quand tu arrivais à les voir. 

Après, je suis restée des heures dans les bureaux de la scolarité à Nancy et j'ai vu les 
problèmes qu'ils avaient, du coup je comprends mieux les réactions des secrétaires. Par 
contre dans certaines facs c'est un carnage au téléphone...
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